

Appel à la mémoire des Couardais

Pour nourrir une exposition consacrée à l'école, la mairie de la Couarde invite les plus anciens habitants du village à partager leurs souvenirs.

Les petits sont déjà au travail. Ils préparent trois maquettes destinées à être exposées, témoignant de l'évolution des locaux scolaires des débuts à nos jours. Mais ils ne sont pas seuls à être mis à contribution. La mairie, associée au centre de loisirs, espère vivement que les anciens élèves et surtout les plus anciens racontent « *comment ça se passait l'école autrefois* ». Car la curiosité des enfants est très vive sur le sujet : comment étaient habillées les maîtresses et les maîtres ; à quels jeux jouait-on ;

est-ce que vraiment on écrivait avec de l'encre violette ; comment étaient les cahiers, les livres ; le bonnet d'âne existait-il, etc. Entre légendes et obligations rurales qui prolongeaient les vacances jusqu'à la fin des vendanges, c'est un autre monde qui peut s'ouvrir à eux, à condition que grands et arrières grands-parents acceptent de fouiller leur mémoire et peut-être aussi leur grenier et leurs placards. ■

Christine Brisson

A la recherche de souvenirs sur l'école d'autrefois... © D.R.

